
令和２年度第１回市民健康づくり推進協議会議事録（公開用） 

 

日 時   令和２年８月６日（木） 13：30～14：30  

 

場 所   平塚市保健センター ３階 会議室１、２ 

 

出席者   委 員 鈴木委員、髙田委員、飯野委員、小宮山委員、大草委員、今井委員、 

彦根委員、雑賀委員、竹下委員、岡田委員、栁田委員、伊藤委員 

 

      事務局 重田部長、鶴井課長代理、萩尾課長代理、坂田主管、小泉主査 

       

       傍聴人 なし 

 

１ 開会 

 

２ 自己紹介 

 

３ 会長、副会長の選出 

委員の互選により、次の通り決定した。 

会 長 大草 信人 委員（平塚歯科医師会） 

副会長 今井 和成  委員（平塚中郡薬剤師会） 

 

４ 議題 

 

①  令和２年度保健事業の実施状況について 

 ア 令和２年度保健事業の実施方針 

事務局から、令和２年度保健事業の実施方針について説明した。 

【質疑応答なし】 

 

イ 平塚市健康増進計画第２期中間評価報告について 

事務局から、平塚市健康増進計画第２期中間評価報告案について説明した。 

【会長】さまざまな生活リズムが想定できるため、今後は内容を精査してどのよ

うな指標を設定していくべきかを検討することが大切になると思います。 

 

ウ 新生児聴覚検査の実施について 

事務局から、新生児聴覚検査の実施について説明した。 

【会長】今年度から始まった事業とのことですが、どのように周知しているので

すか。 

【事務局】ネウボラルームにて母子手帳を発行する際に周知しています。また、転

入手続きの際に、こども家庭課の窓口でもちらしをお渡ししています。 

 

エ 葉酸プロジェクトについて 

事務局から、葉酸プロジェクトについて説明した。 

 

    【会長】このプロジェクトは、いつ頃から始まった事業ですか。 

    【事務局】この事業は一昨年から始まりました。 



    【委員】葉酸は、妊娠初期から摂取する必要があるので、妊娠が分かった時点で

はなく、妊娠を考えた時から葉酸を取り始めることが大切です。そのため、

新たに始まった婚姻届を提出した際に葉酸サプリメントを渡す取り組みは、

良い取り組みだと思います。 

    【会長】このような取り組みは、長く続けていくことが大切であり、続けていけ

ば信用が出てくると思います。 

    【副会長】平塚中郡薬剤師会としても、この葉酸の取り組みについては、協力し

ていく予定です。９月に勉強会を開催する予定となっており、薬剤師会の会

員の薬局では、どの薬局でも葉酸サプリメントを販売できるようにしていく

予定となっています。葉酸サプリメントは１か月分で３００円程度で購入で

きるものなので、手軽に市民の方が購入できるように会員の薬局で取り扱え

るように整えていく予定です。 

 

 

４ 閉会 

 

                                                           以 上   


